令和5年4月28日 第2号 文責 吉永鈴子

授業参観・学級懇談会ありがとうございました!

ゴールデンウィークを目前に控え、ご家族の時間をどう使おうかと、うれしい悩みを抱え ておられることと思います。楽しんでくださいね!

さて、4月22日(土)の授業参観等にご参加いただき、ありがとうございました。お子様の様子はいかがだったでしょうか。制限なしの参観となったことで、おじいちゃんやおばあちゃんにもおいでいただき、「久しぶりに来ました!」と、喜んでいただいたようです。

また、PTA総会も、平井小に着任以来、初めて体育館で、対面で行うことができました。皆さんにお目にかかれて、とてもうれしかったです。総会でお話ししたように、「子供の笑顔・子供の幸せ」という共通の目標のために、保護者の皆さんとのコミュニケーションを大切にしていきたいと思います。ご理解とご協力、そしてご支援をよろしくお願いします。

5月の主な行事

- 1日(月)見守り隊発会式
- 10(水)内科検診(偶数学年)
- 12(金)内科検診(奇数学年)
- 13(土)親子美化作業!
 - ※みんなで美しくて安全な教育環境を作りましょう!
- 15(月)心臓検診(1·4年)
- 17(水)歯科検診
- 18(木)児童集会 尿検査(1次)
- 19(金)ハッピータイム開始
- 22(月)集金日

運動会全体練習開始

- 24(水)振替休業日
- 25(木)なかよし班活動
- 26(金)運動会準備
- 27(土)運動会
- 28(日)運動会予備日

学校運営協議会報告

4月22日、学級懇談会と同じ時間帯に、 今年度第1回目の学校運営協議会を行いました。 委員の皆さんからご意見・ご感想をいただき ましたので、お知らせします。

新しい学年になって | ヶ月も経っていないのに、落ちついて授業に取り組んでいるので感心しました!

先生たちが、子供たちへの声かけを しながら授業を進められていて、子 供たちを誰一人取り残さないように されているのがよく分かりました! どの教室でも、子供たちが のびのびと授業を受けてい るように感じました!

登校の時に、新6年生が役割を きちんと果たしてくれているの で頼もしく感じています!

地域でも積極的にコミュニケーションを図り、将来を担う子供たちをみんなで育てたいと思います!

どの学年も発達段階に応じた適確な指 導ができています。グランドデザイン が具現化されていると感じました!

このほか、休日や放課後の自転車利用の仕方や、下校の際の様子 について「心配だ」とのご意見がありました。また、学校外でのあ いさつについても課題があるようです。たくさんの方に見守ってい ただいていることをご家庭でもお話いただければ幸いです。

うれしいお知らせです!

荒尾市教育委員会のご尽力により、新たに2名の 特別支援教育支援員を配置していただきました。

「誰一人取り残さない」取組をがんばります! どうぞよろしくお願いします。

花田郁恵 支援員 今村絵美 支援員



「引き渡し訓練」お世話 になりました。ご意見やご 感想があればお知らせくだ

子供たちの命を守るため に、万一に役立つ仕組みづ くりを目指しています。 マル付けでハッピー!ボランティア募集中!





岩本橋のこいのぼりの設置の様子が5/6(土)の RKK「ソラクマ」で放送される予定だそうです。